
電力不足対応「電力不足を考えてみました」雑感 

今年の夏は高温予想で、電力不足警報が出されています。政府は、根本的対策はよそ事で、気

候が悪いと思っているようです。元を糺せば、2011 年の大震災により、原発が破壊されたことに端

を発しています。東電の原発管理能力の無さから来ていると考えています。他の電力会社は、IＳＯ

環境マネジメントシステムのなかで、放射能の外部流出防止の行動指針が宣言されていましたが、

東電のそれには、行動指針が述べられていなかったと記憶しています。それぞれ調査してみました。   

ネット上で開示されている ISOマネジメントシステムを見れば分かります。 

原発の管理さえしっかりやれば、運転は問題ないと考えます。恐れる必要はありません。電力不

足は、地震発生時にも発生します。それゆえ、電力供給余裕は必要です。電気は、バッテリー以外

では、蓄積できません。強力なバッテリーが無い以上、太陽光発電も力不足です。 

将来対策をどうするのかも、政府は国民に知らせていません。政府には迅速なるアクションをお

願いします。国民に甘えるのもいい加減にしてもらいたいものです。我が家は、様々な手を打って

います。その状況をウェブ上に開示しました 


